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第６期宮前区区民会議 第１回企画部会  
【摘録】 

日時 平成 28年 9月 30日（金）18:30 20:30 
会場 宮前区役所４階 第 2会議室

出席委員 川田、青柳、影山、中里、佐藤（5名） 
欠席委員 ０名
傍聴人 ０名

議題 

1．第３回全体会の進行について（公開） 
進行表に基づいて確認を行った。 

2．各部会長の発表について（公開） 
第２回地域福祉部会、第２回地域活性部会の摘録案を基に作成したパ 

ワーポイント資料を使って発表を行うことを確認した。詳細は次ページ。
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各部会長の発表について

○発表の順番は、地域福祉部会→地域活性部会の順とする。 

○両部会とも、「これまでに２回の部会での審議を経てきた」ことを説明する。 

 ・第１回部会で出たキーワード一覧→第２回部会のまとめ…の流れ 

【地域福祉部会】 

○第１回部会 低い定住意識、見えにくい貧困、子どもの見守り、地域のたまり

場…などのキーワード 

○第２回部会 「子どもと地域をつなぐ、地域に近づける」ということが根底と

なるテーマ  子どもの居場所、学習支援、貧困対策など 

 具体的取組 寺子屋事業、わくわく、こども文化センター、生活保護家庭対象

の学習支援 

 課題解決の方向性 地域の縁側、地域の人材活用、地域の行事の周知

[委員からの意見] 

 ・第２回部会の中では子どもの話題が多く出ていたが、まだ子どもをテーマに

すると決めるのは早いのではないか。 

 ・子どもの話題がたくさん出ていたが、根底にあるのは「多世代」というテー

マだったと思う。 

 ・子どもの話題が多く出たから、というだけの理由で「子ども」をテーマにす

るべきではない。多世代をテーマにする中で子どもについて考えるようにして

はどうか。 

 ・中間報告なのでまだその辺はアバウトでもよいのでは。 

→「子ども」というワードを外して、「多世代と地域をつなぐ、地域に近づける」

というように修正。

 パワーポイントの内容も子どもの色が強すぎるので、少し修正し、「多世代」

というワードを強調する。 
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【地域活性部会】 

○第１回部会 産業振興、農産物のブランド化、空き家活用…などのキーワード 

○第２回部会 「人と人とのつながり強化による地域活性化」

 「地域で商売している人」がターゲット。 

 ・商売している人同士 or 商売している人と区民がつながる 

 ・若い人、新しい層の取り込み 

 ・運営の自立採算、無償ボランティアに頼らない 

 →多ジャンルの市（いち）の創出、農を身近に 

 具体的取組 大磯の朝市、高津区のさんの市、公園でカフェ…etc 

[委員からの意見] 

 ・会議の進行スケジュールからすると、今の段階で少し方向を固めすぎている

のではないか。 

 ・第２回部会の中で、産業だけではなく生活者の視点も入れるべき、との意見

もあった。→生活者のくらし、ニーズを産業振興の中に取り入れる、ということ

を資料の中に入れ込んではどうか。 

 →生活者の視点を資料の中に入れる形で修正する。


